
平成27年3月10日（火）

１ ８番　今成　隆議員

１．基金について
　①基金の現在の運営状況
　②地方債・公債費の借入償還について
　③地方公共団体の基金に係わる、資金に応じた運用手法について
　④自治体の資金運用について

２．マイナンバー制度について
　①制度の基本と実務対応について
　②情報セキュリティーを高め町民の安心感獲得を目指すことについて

２ ２番　斎藤一夫議員

１．健康管理について
　①元気アップ教室の活動状況について
　②元気アップ教室の課題について
　③元気アップ教室の今後の展開について
　④元気アップ教室以外の健康管理対策事業の実施計画は

２．生涯学習について
　①ジュニアリーダー制度の導入検討は
　②ふるさと産業文化館の利用状況と今後の展開について

３．教育について
　①食育の今後の指導方針について
　②職育の今後の指導方針について

３ 11番　岡安敏雄議員

１．町道60号線について
　①立体化計画の事業見通しは
　②自転車、通行者、農業作業者の安全対策は

２．ぐんま緑の県民税について
　①県が26年度導入した｢ぐんま緑の県民税｣を財源とした事業応募に29市町村177事業が
　　あったとされているが、町はどのように対応したのか

３．群馬県交通安全条例について
　①平成26年12月15日県議会で可決され12月22日から施行された群馬県交通安全条例に
　　ついて明和町としてどのように活用されるのか

４．明和町企業誘致条例に基づく対象企業・事業者の奨励措置について
　①優遇措置は５年ないし１度限りなどある中で本来課税されるべき税額はどの程度が
　　見積もられているのか
　②｢明和町企業誘致促進条例｣に基づく種類別・対象項目ごとに説明願いたい
　③同条例第２条第１項第６号、第７号の適用はあるのか
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５．農業の振興と新制度の浸透について
　①｢経営転換協力金｣10年間は何時から何時までの間対象なのか
　②｢耕作者集積協力金｣の中で、公社が借受けている農地に隣接する農地を10年以上公
　　社に貸し付けた場合、農地所有者又は耕作者に対して協力金が支払われるとあるが
　　現在公社が借受けている実態は。所有者又は耕作者とあるのは双方への協力金が出
　　されるのか。以降減額とあるが詳細は。
　③｢地域集積協力金｣となる町内の現状は
　　また、経年減額とされているが平成31年以降はどうなるのか
　④機構に提供した貸し手農地を借り手が成立した場合双方から手数料1,000円を徴収で
　　きるとしているが、町負担で対応できないか
　　また、何筆想定しているのか

６．平成26年度実施された町政地区別懇談会について
　質疑応答資料の報告の中で検討または課題と受け止めたものの対処について伺う
　①斗合田地区…谷田川堤防の草刈り時期見直し及び竹林の管理について、土木事務所
　　への要望は
　②上江黒地区…交差点危険改善について、土木事務所への要望は
　③千津井地区…堀さらいの上げた泥の処分地について、町に処分地がないことの対応
　　は
　④江口地区…用水路沿いの車のスピード運転危険対策について、警察への要望は
　⑤田島地区…下水道の料金体系見直しについて、農業用として上水道を使用している
　　が下水道に流さない場合の検討の結果は
　⑥南大島地区…広域農道の規制及び商工高校生下校時の安全対策として、県道への昇
　　格要望、押しボタン信号の設置要望は
　⑦矢島地区…大佐貫地内元商店交差点交通量増を想定し手押し信号設置について、警
　　察へ要望し区へ報告は

７．シルバー人材センターについて
　①平成25、26年度事業状況と現状の登録者数及び稼働状況は

４ 10番　堀口正敏議員

１．こども園の運営について
　(１)未就学児数について
　　①平成26年度（平成26年４月１日現在）は
　　②平成27年度から30年の予測は
　(２)入園見込み数について
　　①平成27年度の年齢別入園数とクラス数は
　　②平成28年以降３年間の予測は
　(３)増築園舎について
　　①設計業者の選定はどのようにしたのか
　　②増築の必要性はあったのか

２．防災計画の見直しについて
　(１)地震対策について
　　①見直しのタイムスケジュールは
　　②予算化はしているのか

３．農業振興について
　(１)平成26年産米の価格下落問題について
　　①現状と支援策が必要では
　　②種もみの助成の考えは


